

---

## MATCH POINT

---

#OPINIÓN



### CASH

La elección y el cambio de gobierno están generando incertidumbre para estados y municipios en materia de recursos. No se sabe si las nuevas administraciones locales darán continuidad a los compromisos de infraestructura, de acuerdo con la calificadora Fitch Ratings. En pocas palabras, se acaba el sexenio y con él el Plan Nacional de Infraestructura, por lo que algunas obras y proyectos podrían ser abandonados, pues mucho dependen de los recursos transferidos por el gobierno federal.

Es un gran reto el que tendrá que encontrar el próximo titular de la SCT, más allá del nuevo aeropuerto de la Ciudad de México, donde se han centrado los reflectores, pues hay estados donde el tema de infraestructura sigue frenando la productividad y el crecimiento.

MILÉN  
MÉRIDA